

Sah, JNI Terbentuk di Minsel

Donald stenly - MINSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 6, 2022 - 01:08



Rapat pembentukan pengurus



MINSEL, –Jurnalis Nasional Indonesia(JNI) Minsel menggelar pertemuan perdana mengawali program kerja tahun 2022 dengan materi pembahasan seputaran Visi Misi dan tugas pokok dan fungsi (Tupoksi).

Pertemuan perdana ini bertempat di desa Tumpaan Satu, Kecamatan Tumpaan, Kabupaten Minahasa Selatan, yang dipimpin langsung oleh Ketua JNI Minsel Donald Selang, Rabu(5/1/2022)

Pertemuan perdana ini disamping membicarakan Visi Misi serta Tupoksi dari pada JNI, juga merupakan tatap muka perdana para pengurus dalam hubungan silaturahmi Pengurus DPD JNI Minsel.

“Donald selaku Ketua DPD JNI Minsel mengajak para pengurus agar terlibat aktif secara langsung mendukung Visi Misi dari pada JNI agar lebih dikenal dikalangan masyarakat Minsel, “ucapnya.

“Dalam arahannya Donald, menyampaikan bahwa JNI adalah organisasi wartawan yang terdiri dari berbagai macam media didalamnya, disini tidak ada yang dibeda bedakan, kita disini berdiri sama tinggi duduk sama rendah, jelasnya.

JNI mewakili mata telinga dan lidah rakyat, dan kami juga adalah mitra pemerintah. Donald menegaskan agar anggota JNI harus melaksanakan tugasnya secara profesional dan independen, serta bekerja sesuai kode etik jurnalis dan mengikuti setiap aturan yang berlaku di JNI, tegas Donald.

“Pada kesempatan itu pula Sekretaris DPD JNI Minsel Hentje Suot mengajak agar sebagai pengurus marilah secara bersama sama bersatu rapatkan barisan menjalankan Visi Misi serta Tupoksi JNI agar semakin besar, jaya dan

bermanfaat untuk kepentingan masyarakat,"kata Hentje.

Ini nama nama pengurus DPD JNI Minsel:Ketua: Donald Selang, Sekretaris: Hentje Suot, Bendahara: Temmy Runtuwene, Ketua Bid Organisasi: Robby Ripo, Ketua Bid Kerjasama: Steven Selang, Ketua Bid Multimedia: Rixmi Kondoy, Ketua Bid Humas: Frangky Pangaila Ketua Bid Sosial Budaya: Suharto Kembuan, Ketua Bid Politik Pemerintahan: James Wagey, Ketua Bid Pemberdayaan Perempuan dan Anak: Yolla Rumengan.